



平成 27 年 10 月 30 日

各 位

会 社 名	日本アジア投資株式会社
代表者の役職名	代表取締役 細 窪 政
(コード番号)	8 5 1 8 東 証 一 部
問 い 合 せ 先	常務取締役 下村哲朗
T E L	0 3 (3 2 5 9) 8 5 1 8

FREETEL ブランドの投資先プラスワン・マーケティングの事業拡大状況について

この度、日本アジア投資株式会社(以下 JAIC、本社:東京都千代田区、代表取締役社長:細窪 政)の投資先であり、当社がその成長を支援しているプラスワン・マーケティング株式会社(以下プラスワン・マーケティング、本社:東京都港区、代表取締役:増田 薫、<https://www.freetel.jp/>)は、新プロダクト発表会を開催し、新端末の発売や、新 SIM サービスの開始、カンボジア・メキシコ進出の計画を発表しました。

プラスワン・マーケティングは「FREETEL」ブランドの SIM フリー端末の国内メーカーとして創業され、昨年より仮想移動体通信事業(MVNO)にも参入、今年 7 月には L2 接続(※)も実現し、端末と通信回線の両方を同一ブランドで展開する国内随一の総合通信ベンチャー企業です。

「FREETEL」の SIM フリー端末は、高い機能性と手ごろな価格が人気で新商品の完売が続いており、今回発売日が発表された新商品「Priori3LTE」や「極」も、発売前から既に大きな話題となっています。

従来はオンラインストア中心の販売でしたが、最近では多くの家電量販店に FREETEL コーナーが設置されるようになり、販売経路が拡大するとともにブランド知名度も上昇しています。

また、同社はさらなる事業拡大に向けて、11 月にカンボジア・メキシコへ海外進出を計画しているほか、来年 1 月には外国人観光客向けプリペイド SIM カードの発売も予定しています。



新商品「Priori3LTE」



新商品「極」



同社増田社長(左)と Victor Chu 氏

〔10 月 14 日ロンドンで開催の、アプリ
”CROWDIT”を紹介するイベントにて〕

JAIC グループは、2014 年 9 月にプラスワン・マーケティングに投資実行し、同社の主要投資家として、同社と共にその事業拡大を進めています。例えば、販売支援による売り上げ増加や、新規販売経路候補となるアジアの大手 GSM との交渉支援、資本政策への協力、事業シナジーのある他投資先の紹介に加え、世界的な投資家であり日本では LCC の Peach Aviation 株式会社の株主として知名度の高い First Eastern Investment Group の代表者 Victor Chu 氏をパートナー候補として紹介した他、同社の直近の資金調達の支援も行いました。

その結果、直近の資金調達を含め、同社は 2015 年 9 月までに累計 21.3 億円の調達に成功しています。

JAIC は今後も、同社のような成長性の高い企業に投資を行い、その成長を支援してまいります。

以上

※L2 接続：

仮想移動体通信事業 (MVNO) が、自社ネットワークを携帯電話事業者のネットワークに接続する際の接続形態の 1 つ。MVNO が独自にパケット中継装置で帯域制御などを実施できるため、料金プランなどのサービス設計の自由度を高めることができる。